

## **Le pèlerinage déconseillé par le ministère de la santé**

Compte Test - 2014-06-19 19:02:00 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

Le mardi 17 juin 2014, le ministre de la santé a appelé les citoyens voulant se rendre aux lieux saints à se munir de masques de protection qui sont distribués gratuitement.

Le Pr El Houssaine Louardi a recommandé aux citoyens de renoncer à accomplir la Omra et le Hajj cette année. «Nous conseillons les pèlerins de ne pas se rendre aux Lieux Saints», a déclaré le ministre en réponse à une question orale à la Chambre des représentants. Cette décision fait suite à la réunion lundi du comité d'urgence de l'Organisation mondiale de la santé (OMS).

Dans un communiqué publié mardi, l'organisation onusienne a estimé que «la situation reste grave en termes d'impact sur la santé publique». Pour l'OMS, la situation est particulièrement préoccupante compte tenu de l'augmentation des voyages prévus vers La Mecque pour la Omra et le Hajj. Cela dit, l'Organisation des Nations Unies n'a pas déclaré un état d'urgence en raison de l'absence de transmission interhumaine durable du virus.

Le ministre de la santé a appelé mardi les citoyens voulant se rendre aux Lieux Saints à se munir de masques de protection qui sont distribués gratuitement dans les hôpitaux et à suivre les conseils figurant dans les dépliants de sensibilisation. Pour tout renseignement, le ministère de la santé a mis en place le numéro vert 0801004747.